

## **El aniversario visto desde dentro**

*Hemos preguntado a las personas asistentes al acto de celebración del aniversario qué les pareció y cómo lo vivieron. Estas son las opiniones que hemos recogido.*

- 1. ¿Qué te pareció el aniversario de Xilema que celebramos en el MUN?**
- 2. ¿Cómo lo viviste?**

### ***Desirée Rodríguez, técnica de RRHH***

Me sorprendió gratamente la experiencia que vivimos en el aniversario, no me lo esperaba así. Con la actividad pudimos hacer una introspección y reflejamos nuestra personalidad en aquellos decimos. Creo que a través de este tipo de actividades Xilema fomenta el trabajo en equipo y da a conocer la labor de otros recursos. Siendo un foro para promover la relación entre la plantilla y hacer unión con los recursos más lejanos (Álava).

Lo viví con una alta expectativa ya que desde un principio había muchas incógnitas del acto. Pero creo que fue un aniversario que no dejó indiferente a nadie.

### ***Jonathan Jimenez, área de Informática***

Una buena forma de conocer a todos los equipos que estamos en Xilema y la dinámica de las obras que pudimos ver fueron realmente interesantes.

Me sentí a gusto charlando con más compañeros/as y la actividad fue muy positiva.

### ***Marta Díaz Peña, técnica de Inserción Sociolaboral***

Me pareció una manera diferente y original de estar todos/as juntos/as. El ambiente distendido dio pie a conocer a otros/as profesionales de Xilema, compartir los proyectos de primera mano, las experiencias, etc. Me gustó mucho tanto el fondo: compartir, celebrar... como la forma: hacerlo en un museo, juntar a todos/as los profesionales.

Me gustó mucho la visita al museo y cómo se dinamizó. También conocer a compañeros/as con los que no coincidí en el día a día. En lo personal, no me gusta hacer "manualidades" y la parte de hacer el mural no la disfruté demasiado, pero fue muy interesante toda la jornada.

### ***Javier San Miguel, director área Técnica***

Me encantó la jornada, poder juntarnos buena parte de la plantilla de recursos de Navarra y de Álava en un espacio precioso como el del MUN, ponernos en contacto con la creación artística, con nuestra capacidad creativa y en un día de celebración. Una jornada equilibrada, ágil y emotiva.

### ***Cristina Oroz, técnica de Recursos Humanos***

Me pareció una forma muy original y acertada de celebrar el aniversario.

Yo disfruté mucho porque me gusta encontrarme con las personas que estamos en Xilema. Además, me pareció que hubo bastante asistencia. Incluso de Álava.

Aproveché para poner cara a los nombres y a cambiar impresiones con algunos equipos.

***Irene Carrasco, técnica Punto de Encuentro Familiar Mendabaldea***

Muy original, emotivo y reviviendo como empezó la Fundación.

Disfruté mucho con la visita al museo, con la creación de nuestras "obras de arte" pudiendo compartir espacios diferentes con personas de la Fundación, personalmente me reencontré con muchas personas que hacía años no veía y fue muy emotivo y me reí mucho.

***Rubén Unanua, coordinador Housing First Navarra***

Me pareció una celebración muy original, enriquecedora y agradable. La verdad es que me gustó mucho estar con compañeros y compañeras de otros recursos que hacía tiempo que no estaba y además en un contexto, diferente, de ocio-cultura y relajado.

***Jessica Quirola Valencia, educadora Hogar Begira***

El espacio me pareció muy bonito y la actividad interesante, una buena oportunidad para acercarnos al resto de compañeros y compañeras.

Para mí fue una experiencia enriquecedora. Después de casi tres años trabajando en la empresa, el poder poner cara a la gente con la que hablas por teléfono o te comunicas vía mail casi a diario era casi una necesidad.

Además, poder compartir espacio y conversación con compañeras del área de salud mental de Pamplona fue genial.

***Ana Carasusán Senosiáin, responsable PSM Arteaga y PSM Arrieta***

Disfruté de la experiencia. Me gustó particularmente que preparasen una actividad cultural como fue la visita guiada a la exposición, además de la actividad artística posterior. Considero que es positivo hacer actividades prácticas o que se salen de lo habitual en contraposición a lo mental que tiende a ser nuestro trabajo. Además, creo que es muy importante juntarnos de vez en cuando como grupo, con un propósito distinto al trabajo, ya que algunas trabajamos solas, y de esta forma podemos vincularnos al resto.

Aunque en un inicio fue extraño, porque no conocía a la mayoría de las personas, el balance es muy positivo porque me permitió acercarme a otro/as. Además, valoro mucho que se plantease una celebración más elaborada a la típica cena o comida de empresa. Agradezco que se preparasen actividades.

***Patricia Villanueva, directora de Recursos Humanos***

Celebrar 10 años de Fundación es un reconocimiento a todo lo que hemos conseguido entre todas las personas que conformamos Xilema. En el día a día estamos en nuestras tareas, en nuestros recursos y con nuestros equipos, pero al mismo tiempo formamos parte de un proyecto mayor que es Fundación Xilema. En la sesión del MUN lo pudimos ver de una forma muy plástica, entre todas construimos dos murales fruto del trabajo conjunto, de la creatividad, de la energía y de la ilusión que también le ponemos a nuestro trabajo diario.

Me quedo con la alegría de juntarnos, de encontrarnos para celebrar y con la idea de entre todas y todos seguir creando Xilema.

***Diana Andújar, responsable Hogar Begira***

Me gustó mucho, el museo me pareció precioso, aunque no te guste o interese el arte, tanto las explicaciones de la guía, como las obras que visitamos, me resultaron muy curiosas y me gustaron.

La actividad grupal fue muy interesante, al principio no le veía mucho sentido, pintamos, pegamos papeles sin mucho orden, pero al final del décimo todo tenía un porqué. Fue una manera de trabajar en equipo, en nuestro caso estuvimos juntos los diferentes recursos de Vitoria y la experiencia fue gratificante ya que no solemos coincidir.

***Laura Knecht Escobar, educadora ARB Ermitagaña***

Fue un acto bonito y diferente a lo que estamos acostumbrados donde pudimos poner cara a más personas que nos dedicamos tanto al ámbito de menores, como de otros recursos y aportar un poquito cada uno en las actividades que hicimos.

Me pareció interesante la propuesta de hacerlo en el museo y sobre todo el poder replicar a nuestra manera, una obra de arte que, además, cabe mencionar, quedó fantástica.

***Andrea Garde, educadora Centro de Día***

A mí personalmente me pareció una forma de acercar a la gente al museo y de poder conocerlo. También me gustó la forma tan dinámica, lúdica y creativa de realizar la celebración del 10º aniversario. Creo que fue una forma que invitó a participar a tod@s las personas que estábamos allí presentes y que de otra manera igual no hubiese sido posible involucrar así a la gente. Por otro lado, también me pareció una buena forma de conocer al resto de compañer@s de otros recursos.

Me gustó el lugar de celebración ya que fue una forma de conocer el Museo Universidad de Navarra. Fue un rato de encuentro bonito con l@s compañer@s del equipo y con los de otros recursos también. Fue muy interesante conocer las obras que estaban expuestas allí y la visión del arte del artista. Creo que no se debería perder de vista las ocasiones para poder reunirse y celebrar ya que en estos años atrás no se han tenido por culpa de la situación vivida con la pandemia.

***Leyre Caballero, educadora Centro de Día***

En mi opinión no estuvo mal, fue interesante y entretenida, pero hubo varias cosas que me faltaron o me sobraron:

Me faltó:

- Conocer a los equipos de cada recurso con una breve presentación.
- Compartir experiencias y anécdotas entre los participantes.

Me sobró:

- La connotación religiosa católica que se le dio al discurso de Idoia. Creo que fue excesivo. Aunque se estuviese haciendo un repaso de la importancia del número 10, se resaltó mucho en el momento de hablar de la religión. Me pareció que al estar en la universidad privada (del OPUS) se le dio mucho énfasis a este aspecto. No sé la razón. Igual "pelotear", pero creo que Xilema es una Fundación que no comulga con ninguna religión en particular, por lo menos como empresa. La verdad que me sorprendió y no me gustó.

***Olga Garrote, coordinadora de los recursos de acogida a mujeres en situación de violencia de género.***

Me pareció que el aniversario fue algo especial, diferente y creativo.

Me encantó el entusiasmo y la sabiduría de la persona que nos mostró las salas del museo, creo que personas como él hacen que la cultura sea interesante y anima a querer conocer. Quizá podría ser posible poder plantear un día para las mujeres y menores de los recursos, de ocio en el museo y que él sea el guía.

Me gustó el que creásemos entre tod@s el mural, creo que actos como este nos vinculan más como profesionales de Xilema y acerca más a la dirección con el resto de profesionales que no se relacionan en otros ámbitos.

***Marta Lachén, área de Comunicación***

Me pareció una forma muy original de celebrar el aniversario con el arte y la creatividad como ejes conductores. Creo que el espacio fue inmejorable y muy acogedor. Me gustó mucho la visita por las diferentes salas y la explicación de la guía.

En cuanto a cómo lo viví, creo que fue un espacio de encuentro muy enriquecedor donde se palpó buen ambiente, sentimiento de equipo y ganas de participar por parte de todas las personas asistentes. Hubo muchas risas cuando tocó sacar la parte creativa de cada persona y ponernos a pintar o a hacer collage en grupo, fue divertido.

Personalmente me gustó encontrarme con gente que hacía tiempo que no veía y poder hablar un rato. Encuentros como estos creo que nos ayudan a ver quiénes somos y de qué formamos parte y me parece algo muy bonito.

*Área Comunicación  
Enero 2023*